

1. Die Katholische Öffentliche Bücherei Saulheim beteiligt sich an der Aktion „Kerzenreste für die Ukraine“ von Anna Becker. Sie stammt aus der Ukraine und unterstütze ihre Landsleute seit Beginn des Krieges mit Hilfslieferungen, unter anderem mit Kerzen.

Diese schickt sie dann in die Ukraine, wo sie verschmolzen werden und mit Wellpappe und Blechdosen zu sogenannten „Kerzenbrennern“ verarbeitet und an die Leute verteilt werden, die nah an der Front leben und keinen Strom und Heizung haben. Mit einer Kerze kann man die Wohnung wärmen, Kleidung trocknen und Essen aufwärmen, sie sind windfest und brennen rund 7 Stunden. Mittlerweile machen viele Ukrainer solche Kerzen. Aber oft müssen sie das Wachs bzw. Paraffin selbst kaufen. Viele von uns haben Kerzenreste und auch ganz neue Kerzen daheim, die nicht genutzt werden. Wir bitten Sie, diesen Kerzen ein zweites Leben zu geben, in dem Sie sie spenden.

Ebenso werden auch neue oder abgelaufene Erste Hilfe Sets gesammelt.

Sammelboxen stehen im Vorraum Elisabeth (Haus St. Josef Saulheim) bereit, auch können Spenden in der Katholischen Öffentlichen Bücherei Saulheim zu den Öffnungszeiten abgegeben werden.

2. Am Sonntag fahren Frau Friedrich und Frau Heilmann mit einer Gruppe für eine Woche nach Taize. Daher ist am Sonntag in Wörrstadt entgegen dem Pfarrbrief kein Taizegebet.
3. Herr Josten und Pfr. Schneider sind in den beiden kommenden Wochen in Urlaub. Pfr. Hock und Diakon Weyers sind wieder im Dienst.